

866 CENTRO

BODA
VELÁZQUEZ
GONZÁLEZ

AMOR ETERNO

Aracely y Jasiel celebraron su unión en un hermosa ceremonia en Frontera.

NATALIA CELEBRA UNA NOCHE MÁGICA

La joven quinceañera disfrutó una fiesta en compañía de sus amigos.

Laura Gelacio

redacción@eltiempomonclova.mx

Bajo el altar de la iglesia San Francisco de Asís se celebró la misa de acción de gracias en honor a la jovencita Natalia Montserrath Zertuche Zúñiga con motivo de celebrar su XV aniversario.

Al término de la misa se dirigieron al salón Altezza, donde la joven llegó del brazo de su madre, María Guadalupe Zúñiga Patlán y fue presentada ante la sociedad y recibiendo un sin fin de halagos y regalos enviados con amor por sus familiares y amigos.

Recepción. Para iniciar el festejo de Natalia, pasó a bailar un emotivo vals con su madre y posteriormente con su chambelán. Durante la noche los asistentes deleitaron sus paladares con una succulenta cena que prepararon especialmente para la ocasión. Natalia en compañía de su corte de honor realizó un tradicional baile que animó a todos sus amigos y familia quienes compartieron una noche llena de magia y energía al lado de la festejada. Al finalizar la noche la joven fue felicitada por sus invitados.

Natalia y su madre celebraron la noche con el tradicional brindis en compañía de su corte de honor.

La quinceañera celebró una misa de agradecimiento en la Parroquia San Francisco de Asís.





La quinceañera bailó un vals en compañía de su chambelán principal.



La joven lució radiante en su gran noche.



Natalia y su madre bailaron durante toda la noche.



Sus amigos disfrutaron la fiesta junto a Natalia.



Natalia y sus chambelanes ofrecieron un espectáculo de baile.



La pareja lució feliz y contenta durante toda la noche.



Los novios unieron sus vidas con una ceremonia cristiana.



Los recién casados Aracely y Jasiel.

UNA BODA ROMÁNTICA Y ELEGANTE

Aracely Velázquez y Jasiel González unieron sus vidas.

Texto: Laura Gelacio

Fotos: José Abel

redacción@eltiempomonclova.mx

La pareja formada por Aracely Velázquez Regalago y Jasiel González Aguirre unieron sus vidas en la con una ceremonia cristiana celebrada en el Salón cocoa donde posteriormente fue la recepción, el enlace fue tradicional y elegante. La novia portó un vestido blanco strapless de corte princesa. El novio optó por un esmoquin negro y elegante. La pareja bailó, un romántico vals bajo la mirada de amigos y familiares, donde enamorados sonrieron recordando su noviazgo.

Posteriormente la pareja compartió una elegante velada en compañía de sus más cercanos amigos, quienes disfrutaron de la música que amenizó durante toda la noche. Durante la recepción no faltaron las sorpresas y fotografías con todos los invitados. Al transcurrir la noche los novios degustaron una deliciosa cena preparada especialmente para ellos y su familia, quienes agradecieron la invitación, además desearon un matrimonio feliz y próspero para la joven pareja quienes disfrutaron cada momento de la noche.



Aracely compartió un vals con su padre.



Jasiel bailó un emotivo vals con su madre.



La pareja con emoción bailó su primer vals como recién casados.



Los recién casados lucieron muy elegantes.



Los novios se prometieron respeto y amor frente a sus familiares y amigos, quienes celebraron la unión.



La gran noche concluyó en compañía de toda la familia.

¿Carne asada? Pide un Malbec

INGREDIENTE La malbec es una variedad de uva morada usada para la elaboración de vino tinto

Laura Gelacio

redacción@eltiempomonclova.mx

Monclova, la ciudad donde cada fin de semana los olores se van mezclando y llega a nuestro olfato, el olor a una parrillada cerca de nosotros.

Pero pocos sabemos como acompañar un jugoso corte aunque hay muy buenos vinos Mexicanos, 866 te recomienda el Malbec de Mendoza, es un vino tinto argentino elaborado en su 100% con uvas Malbec. Con un solo trago de este vino podrás detectar con facilidad y ligereza los característicos sabores de los frutos rojos, negros, leves notas de tabaco y finas especias.

Platillos. El Malbec será tu mejor opción si sabes cuales son los platillos específicos para degustarlo y saborearlo en hasta la última gota.

Entrada. Estos platillos son ideales para un Malbec. Aquí este vino se vuelve una exquisita compañía, pues este marida con diferentes estilos ideales para abrir la noche.
-Quesos duros o amarillos.
-Quesoasado. - Costillitas.

Platos principales. Sigamos con el universo de los platos fuertes para un Malbec, este es el momento de la verdad y es ideal para sorprender a nuestros invitados.
- Carnes rojas. - Parrilladas. - Pizzas con sabores intensos. - Asado. - Roast Beef. - Verduras salteadas.

Postres. Para darle la importancia que se merece, el Malbec se vuelve especial porque resalta sabores dulces con frutas y en esa misma línea.
-Chocolate al 50%-55%
-Flan de café
-Cheesecake de frutos rojos. Recuerda tienes un extenso catalogo de platillos para acompañar.

7 CLAVES PARA DETECTAR UN BUEN MALBEC

Cuerpo, estructura, aroma. Son muchos los parámetros que parecieran existir a la hora de evaluar si el Malbec que se tiene en la copa esta perfecto para disfrutar.

1 SELECCIONE LA REGIÓN. Busque vinos de países de clima cálido y seco, ya que suelen elaborar vinos con mejor aroma y sabor. Para países de climas fríos selecciones aquellos vinos que se adaptan.

2 SELLOS DE CALIDAD. Busque etiquetas de organismos reguladores, busque terminología como DOC, DOCA, DOCG, DO, AC; todos éstos vinos se someten a controles e indican alta calidad.

3 EL TAMAÑO DEL CORCHO. Si el corcho es largo significa que es un vino que mejorará con la edad, ya que está diseñado para ser mantenido durante un largo tiempo, mejorando la calidad.

4 INVESTIGUE LA COSECHA. Compruebe el año de producción del vino y las condiciones del clima, si averigua que hubo verano, el vino será de mejor calidad, que uno producido en temporada.

5 DESCUBRIR ERRORES DEL VINO. Al girar la copa en la mano, los olores se expandirán, además deberá ser minucioso al ver si hay burbujas, pues esta es señal de levaduras vivas en el vino.

6 OBSERVAR EL TONO. Distintos vinos tienen tasas de oxidación. El tinto se aclara con los años: comienza con los tonos azules y violetas y va pasando hacia el rojo rubí y de ahí hacia el marrón.

7 CALCULAR LA PERSISTENCIA. Beba un sorbo de vino, manténgalo en la boca y hágalo pasar por los dientes y encías. Un vino ácido será más joven, no apto para su envejecimiento.

866 te presenta cuatro buenos tintos

1. SANTO TOMÁS

Este vino es 100% mexicano, cuenta con un sabor muy fresco, es bueno para paladares no tan experimentados y su precio es muy accesible. Lo puedes tomar acompañando pastas, pizzas y cortes de carne exquisitos.

2. VINO TINTO CONO

El vino es chileno, viene de la región de Valle Rapel y ya sea que elijas el Merlot o el Cabernet, ten por seguro que te espera un excelente sabor. Es estupendo para probar con estofados como el de ternera y costillas.



3. CASA MADERO

Este vino es mexicano, te recomendamos ampliamente el vino 3v. Es muy delicioso, perfecto para comerlo con pizzas, pastas, con algunos embutidos e incluso no dudes en probarlo con un buen chile en nogada poblano.

4. PROTOS CRIANZA

El vino protos viene de España, su precio es un poco más alto que los dos anteriores, pero no cabe duda que vale cada centavo. Es excelente para maridar con pastas, tiene un sabor afrutado, intenso y con buena acidez.

Los bolsos de otoño que serán tendencia

MODA De todos los tamaños, colores y texturas los bolsos son el accesorio favorito de las mujeres

Laura Gelacio

redacción@eltiempomonclova.mx

Angel Schlessler

Diseñador de modas



Por qué será que los bolsos siguen despertando una fascinación difícilmente alcanzable por otros accesorios? No es que los zapatos no sean objeto de coleccionista, pero los bolsos tienen otro estatus, aunque solo sea porque asomarse a su interior, a lo que hay en ellos, habla alto y claro de la persona que lo lleva. Incluso el modelo escogido: no es lo mismo lo que alberga un tote XL para ir a trabajar que uno de tamaño diminuto para salir por la noche.

Tampoco la escuela estética en la que se milite (al menos, durante el tiempo que dura el look puesto) será la misma si se lleva un modelo liso en tono neutro que un bolso peluche o cuajado de adornos inesperados. Y así, todas las variantes que se quieran imaginar. ¿Lo curioso? Que muchas de ellas están entre las tendencias de otoño-invierno 2021/2022, unas que, en líneas generales, hablan de cierta controlada (y maravillosa) excentricidad y ganas de epatar.

Logomanía. Decir que el logotipo y el anagrama de una marca son parte indiscutible de su ADN es de perogrullo. Pero es algo que conviene recordar. Constituyen una señal inequívoca para el público que, de un simple vistazo, puede distinguir si un vestido o una camiseta pertenecen a tal o cual casa de lujo. Quizás los ojos experimentados puedan adivinarlo a través de una hechura, pero quienes no tienen la mirada entrenada necesitan símbolos claros que faciliten la tarea de distinción. Esta máxima simple funcionó en los años 80 y 90 y, reformulada, sigue vigente ahora, cuando la tendencia de la logomanía ha vuelto al primer plano en las colecciones de otoño/invierno 2021-22.

Olvida el negro. Las prendas básicas que hablamos se destaca el bolso negro, pero este otoño hay que guardarlo un momento. Dando paso a colores más brillantes, que también pueden realizar la misma tarea que un bolso blanco o negro, convertirse en el esencial y elegante favorito de la temporada sin dejar de lado la elegancia.

"Los básicos no tienen que ser blancos o negros. El minimalismo y lo básico no tienen que estar regidos por el color".



4 LOS BOLSOS BRILLANTES. Estos complementos tienen como misión centellejar, tanto a través de aplicaciones metálicas como de tejidos brillantes, como el bolso de mano de Burberry o la riñonera XL de Dolce & Gabbana.



5 TOTE BAGS. Estos tote cumplen la máxima de que cuanto más sencillos en formas y colores, mejor, como demuestran The Row, Gucci, Sportmax, Khaite, Dior y Fendi. Los tote son ideales para salir un día completo de compra y tendrás que guardar un par de cosas en el bolso.

1 LOS BOLSOS CON CANDADO. Un candado es una de esas formas atemporales que envejecen bien. Relacionarlo con el deseo de seguridad que sobrevuela parte de las tendencias de la temporada y los discursos creativos desde hace un tiempo.



2 BOLSOS XS O EXTRA PEQUEÑOS. Los códigos demandan medidas pequeñas, que los bolsos han encogido significativamente su tamaño. La cuestión es que este accesorio creará un look básico.

3 LOS DE ASA DE CADENA. Al igual que los mencionados candados, estas asas de cadena o eslabones son una manera fácil y efectista de actualizar los bolsos del otoño-invierno, añadir este toque crea un bolso más versátil y funcional, para colgarlos en hombro.



6 LOS BOLSOS PELUCHE. Es cierto que no encaja en todos los estilos, pero resulta más versátil de lo que parece: basta con dar con el color y el tipo de pelo sintético adecuado. Los hay de colores llamativos. Se llevan con todo, como si fuese un bolso normal y corriente, porque no hay que tenerles miedo.

3.8

MILLONES de pesos cuesta el bolso más costoso del mundo.

SIGLO V

LOS ASIRIOS fueron los primeros en usar bolsos, usando un estuche colgado de la cintura.

93.000

MILLONES de metros cúbicos de agua son los que utiliza la industria de moda al año.

» LIMPIADOR

El limpiador base aceite se encarga de remover impurezas. Así como el agua y el aceite no se mezclan, si sólo usas un limpiador base agua no estás removiendo efectivamente suciedades aceitosas, como el sebo que produce tu cara, el maquillaje (normal o a prueba de agua) o el protector solar.



» EXFOLIANTES

Se encarga de limpiar profundamente los poros, remover células muertas de la piel y eliminar mugre y polvo. Evitando que tus poros se congestionen y se conviertan en puntos negros o granitos. Y al remover células muertas de la piel, obtendrás una apariencia más iluminada.



Los básicos para una buena

Rutina de skincare

Cuidar tu rostro parece complicado. Son muchos pasos, en un orden específico que debes seguir para evitar problemas de absorción y congestión. Pero una vez que aprendes el orden correcto verás los resultados.

» TÓNICO

Los tónicos se encargan de rebalancear el pH de tu piel y devolverle su acidez natural. También, ayudan a que te asegures que removiste completamente toda la suciedad y grasa de tu rostro, limpiando aquellos puntos que tus limpiadores faciales no cubrieron por completo.



» SUERO

Un suero es un líquido de ingredientes concentrados, con una textura parecida a un gel o aceite. Suelen traer una cantidad fuerte de un ingrediente en particular, y están hechos para tratar un problema de manera directa como el acné y cicatrices, arrugas y líneas de expresión hasta manchas y deshidratación.



» MASCARILLAS

Las mascarillas hacen de todo: hidratan, calman, reafirman, iluminan, tratan y previenen el acné. De hecho, hay ciertas mascarillas que puedes usar todos los días.

